
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig führt aus, dass der Haupt- und Finanzausschuss in 
seiner Sitzung am 05.12.16 der Beschlussvorlage einstimmig zugestimmt habe. Bezüglich der 
konkreten Planungen sei zu Protokoll gegeben worden, dass die Änderungen gemäß des 
Gesprächs vom 30.11.16 zwischen Vertretern der Fraktionen und der Verwaltung durch den 
Haupt- und Finanzausschuss zur Kenntnis genommen werden und dass diese auch entsprechend 
umgesetzt werden. Er schlägt eine entsprechend geänderte Beschlussfassung vor. Die CDU-
Fraktion begrüßt die so geänderten Planungen und freut sich auf eine baldige Umsetzung. 
 


